



NOMBRE DEL ALUMNO:

Diana Jaxem Hernández Morales

NOMBRE DEL TEMA:

Evaluación psicomotriz

NOMBRE DEL PROFESOR(A):

Romelia De León Méndez

NOMBRE DE LA MATERIA:

Enfermería en el cuidado del niño y el adolescente

NOMBRE DE LA LICENCIATURA:

Enfermería

CUATRIMESTRE:

“5”

GRUPO:

“A”

## INTRUDUCCION

Es de suma importancia hablar o tener siempre en cuenta la evaluación psicomotriz ya que es más importante aun cuando se trabaja con niños ya que se podría decir que es como una técnica que se utiliza en el ámbito educativo o ya sea de salud, por lo que es de suma importancia realizar una evaluación psicomotriz ya que se dice que a través de ella se puede visualizar si existe alguna desventaja o algún retraso en el niño para conseguir alguna de sus habilidades ya sean motoras, afectivas o cognitivas.

## DESAROLLO

### EVALUACIÓN PSICOMOTRIZ.

Ciertamente se dice que es muy importante saber o tener conocimiento acerca de la evaluación psicomotriz ya que es de gran relevancia cuando se trabaja con niños por lo que nos permite conocer el nivel de madurez neurológica del niño así como también si hay algunas alteraciones en sus habilidades como motoras o cognitivas y si existen daños a nivel cerebral por ende si a la hora de valorar estas funciones se podrá determinar si existe un retraso en la maduración del sistema nervioso central. De igual manera nos dice que la maduración depende del desarrollo fisiológico del sistema nervioso, ciertamente podremos observar cuando las habilidades del niño no se desarrollan bien por lo que se suele observar claramente en actividades como la de aprender a hablar, a escribir, leer etc. Con referencia a la madurez suele hacer referencia a la aptitud que ha alcanzado una función para encarar una determinada experiencia y por otra parte el termino de aprendizaje suele tener un lugar en el sistema nervioso central, en especial en el cerebro y corteza cerebral por lo que cuando esta parte del cuerpo se encuentra afectado existe una alteración en el aprendizaje es por ello que es de suma importancia realizar esta evaluación psicomotriz para descartar cualquier afectación que exista en el niño ya sea en su aprendizaje o a su madurez. Asimismo la percepción se dice hoy en día que la percepción es un hecho psíquico individual que suele modificarse por factores biológicos o ya sea psicológicos, por lo que la percepción depende grandemente del estado físico en que se encuentran los órganos de los sentidos, también están ligadas a las funciones nerviosas, en efecto se dice que la memoria es la que se encarga de codificar y almacenar la información es por ello que al no existir esta función o si tuviera algún defecto, entonces el aprendizaje tendría enormes conflictos o bien no se daría, en efecto existen dos tipos de memoria una de largo plazo y la otra es de corto plazo, es por ello se dice que los niños de preescolar parecen tener una

memoria más limitada a corto plazo que la de los adultos, puesto que no son capaces de codificar a si mismo conforme el niño vaya creciendo y al mismo tiempo madurando su capacidad de recordar aumenta. La atención también es una parte fundamental dentro el proceso de la memoria ya que permite la concentración.

### CONCLUSION

Por ultimo después de haber visto todo lo anterior podemos decir entonces que la evaluación psicomotriz es de gran importancia en los niños ya que nos permitirá descartar atreves de ella visualizar si existe algunas desventajas o complicaciones en el niño con respecto a sus habilidades ya bien sean motoras, afectivas y cognitivas con forme a su edad, entonces eta evaluación nos ayudara a descartar si exista alguna alteración en las habilidades del niño o más bien si hay alguna afección o retraso en el sistema nervioso central que impida que realice algunas actividades o habilidades.